

Condenan nueva agresión terrorista de EEUU y Colombia contra Venezuela



Caracas, 6 may (RHC) Múltiples movimientos sociales y políticos del mundo expresan su repudio al reciente conato de incursión a Venezuela, perpetrado por EEUU y Colombia.

Diferentes grupos políticos y sociales han condenado la fallida incursión marítima contra el país caribeño perpetrada por la Administración del presidente Donald Trump, con la complicidad del gobernante de Colombia, Iván Duque, a fin de derrocar al presidente legítimo del país, Nicolás Maduro. Un conato frustrado gracias a la actuación de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB).

Desde Madrid, capital española, la Plataforma Bolivariana de Solidaridad con Venezuela denunció "rotundamente" la fallida incursión naval en Venezuela y rechazó cualquier provocación e intervención armada en territorio venezolano por mercenarios armados en Colombia. Insisten en que el objetivo era generar un estallido social y justificar así un golpe de Estado interno o una intervención militar "salvadora", reporta HispanTV.

“Se trata de un ataque concertado contra la Revolución Bolivariana por parte del imperialismo norteamericano con participación de los Gobiernos lacayos de Colombia y Brasil; una acción más condenable aún si cabe por haber sido perpetrada en medio de la pandemia del coronavirus” se lee en la carta.

El comunicado cuestiona la actitud de Washington y Bogotá que, en vez de luchar contra la pandemia del coronavirus en sus territorios, “se dedican a intentar derrocar Gobiernos pacíficos como el de Venezuela que lleva un combate implacable contra la enfermedad y a favor del pueblo venezolano”.

El diputado del partido español Izquierda Unida (IU) Enrique Santiago también expresó su solidaridad con el Gobierno de Maduro e instó a respetar la tregua propuesta por la Organización de las Naciones Unidas (ONU) para luchar contra la crisis de la COVID-19.

El Consejo Mundial de la Paz condenó los actos injerencistas de Washington contra Venezuela y rechazó las acusaciones de EEUU, que vinculan al primer mandatario del país suramericano con el tráfico de drogas.

En Francia, el Círculo Bolivariano de París criticó a los países que justifican bloqueos, terrorismo y actos de violencia, para propiciar un cambio de régimen y asesinar a dirigentes venezolanos. “Rechazamos el silencio mediático y diplomático ante todos estos actos ilegales que la República Bolivariana de Venezuela ha vivido y vive en estos momentos”, subraya en la nota.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/221875-condenan-nueva-agresion-terrorista-de-eeuu-y-colombia-contra-venezuela>



Radio Habana Cuba